



Matthias Reim heizte dem Publikum auf der Piazza im Gewerbepark am Freitagabend ordentlich ein. Energiegeladen wie eh und je fegte der 64-Jährige in Regensburg über die Bühne.

Foto: Jens Niering

Matthias Reim rockt die Piazza

Heiß ging es am Freitagabend beim Konzert von Matthias Reim auf der Piazza des Gewerbeparks zu - sowohl was die sommerlichen Temperaturen als auch was die Bühnenshow anging. Der 64-jährige Sänger rockte die Bühne mit seinen mitreißenden Songs. Seit mehr als drei Jahrzehnten gehört Reim zu Deutschlands erfolgreichsten und beliebtesten Künstlern, hat mit seinen unzähligen Hits Musikgeschichte geschrieben. Reim begeisterte auch in Regensburg mit seinem Mix aus rockigen Sounds und deutschen Schlager-Texten, die jeder irgendwie nachempfinden kann. Die Stimmung war super - und nicht fehlen durfte natürlich Reims Mega-Hit „Verdammt, ich lieb Dich“. (red)